

Cazadores de corazones

mariela marquez

LAS REGLAS ESTAN PARA ROMPERSE...

*CAZADORES
DE
CORAZONES*

**POR:
MARIELA MÁRQUEZ**



Capítulo 1

PROLOGO

Hace muchos años la tierra era controlada por criaturas sumamente poderosas, las cuales no eran tan amistosas con los humanos.

pero todo cambio cuando un hombre robo y consumió un huevo de dragón, el cual le otorgo gran fuerza, agilidad además el poder del rayo.

Al ver esto muchos hombres y mujeres trataron de imitarlo robando huevos de distintos tipos de dragón, pero lastimosamente de cientos que lo intentaron solo seis más lo consiguieron y los demás murieron. Lo que evito que más gente lo intentase.

Gracias a estos siete elegidos poco a poco los humanos comenzaron a prosperar y con el pasar de los años se descubrió que estas habilidades eran heredables de padres a hijos; lo que favoreció más a los humanos, hasta el punto de que se volvieron la especie dominante.

Con los siglos la soberbia de los seres humanos hizo que olvidaran que alguna vez vivieron temerosos. Y se transformaron en mitos y leyendas todo aquello a lo que alguna vez le temieron . Y sus majestosos y afamados protectores pasaron al olvido, protegiéndolos aun en las sombras ahora burdamente llamados " Iluminati ", aunque su verdadero nombre siguió en secreto " las siete familias" en honor a esas siete primeras personas que se atrevieron a enfrentar a los monstros..

Capítulo 2

Prefacio:

-cuando Daniela está a mi lado me siento el hombre más poderoso del mundo y sé que seré capaz de matar hasta un dragón si me lo propongo y no me importa lo que diga mi médico sobre mi cero potencial mágico ,yo sé que seré el mejor cazador de todos los tiempos siempre y cuando ella me tome de su mano... y por ello no les puedo creer todas estas acusaciones acerca de que ella es una traidora que yo sé que no son verdad

mientras yo decía estas palabras ,la miraba a ella, a través de los barrotes de su celda , y note que ella no paraba de derramar lágrimas; lo cual se me hacía bastante doloroso ya que normalmente el llorón soy yo y no ella.

Al ver que los guardias no le hacían caso a mis palabras decidí irme y esperar a que se durmiesen . Mientras lo hacían entre a hurtadillas y usando mí siempre confiable navaja pude abrir la cerradura de la celda que mantenía encerrada a Daniela.

En cuanto la saque, ella se acercó a mí y me dio un gran y apasionado beso. Lastimosamente tuvimos que interrumpir el beso para poder escapar antes de que alguno de los guardias se despertase.

Salimos de la torre y llegamos hasta mi carro un Audi R8 2017, el cual sabíamos que era demasiado llamativo para el escape, pero por el momento nos serviría.

Manejaba lo más rápido que podía, no teníamos mucho tiempo, hasta que alguien se diese cuenta de nuestro escape.

-ahora que haremos- pregunto ella

-limpiar tu nombre

-crees que sea posible, todas las pruebas apuntan a que yo fui quien la mató

-todas menos una -trantando de ser positivo

-pero nadie cree en esa

-habrá que obligarlos a creer, porque yo no planeo perderte jamás

-pero si sabes, que nos enfrentamos a la organización secreta más poderosa del mundo

-aunque me tenga que enfrentar al mismísimo DIOS, para no perderte lo haría ... sabes por qué... TE AMO Daniela Faiser como jamás he amado a otra mujer

-yo también ...te.. amo...Logan Elphistone -lo dijo en un tono muy despacio, toda nerviosa y bastante sonrojada

-qué cosa dijiste que no te oí

-no me hagas volver a repetirlo

-me lo merezco, yo fui quien te saco de esa celda

-está bien pero solo una vez... te...amo...Logan

-nuevamente dilo porque no te escuche

-ipendejo!

-jajajajaja ...me encanta que no seas tan expresiva lo sabes

-cállate y conduce

se preguntaran como es que Daniela y yo, llegamos a este momento bueno es una larga ,divertida y triste historia que no sabrán a menos que lean los demás capítulos

Capítulo 3

Capítulo 1:

Soy Logan Elphistone, nací en la mansión ELphistone en el pueblo de Stirling Escocia el día primero de enero del año dos mil y como era costumbre en la sociedad de los cazadores se me puso en la espalda, la marca de cazador que en mi familia era la figura del dragón de tierra.

Durante mis primeros 10 años mi vida había sido mala pero soportable, lleno de entrenamientos que no daban resultados o al menos no los deseados, demasiadas expectativas familiares inalcanzables para mí. El ver que jamás podría cumplir mi sueño de ser el gran cazador que volviera a mi familia la cabeza de "Las siete familias".

Que empeoro cuando desapareció mi hermana Ana Beth. Ella y mi nana Agustina habían sido las únicas personas en mostrarme algo de cariño sincero.

Al principio creía que ella, simplemente había salido de cacería, pero con el paso de los días o las semanas y al ver que no regresaba junto algo de valor y le pregunte a mi madre; la cual me dijo en un tono frío, como si no le importase

-durante la cacería apareció un No humano nivel OMEGA ...el cual asesino a todos los del equipo de tu hermana ...bueno eso es lo que creemos el único cuerpo que no hemos encontrado es el de ella y aunque muchos creen que fue secuestrada ...lo más probable es que ya esta muerta

-eso no es posible, mi hermana es tan poderosa, como para causar terremotos, controlar el magma y el metal, para ella no sería nada enfrentar a un nivel omega

-hasta que no comiences a cazar no sabrás nada de este mundo ...por cierto el funeral será en tres días y espero que mínimo no nos avergüences...

Me extraño mucho la sequedad de mi madre al hablar de la muerte de Ana .ya que mis padres siempre habian sido cariñosos con Ana y la amaban como a nadien más.Mientras que a mi me consideraban un inútil y simplemente me ignoraban, y todo por culpa de que yo no soy capaz de usar magia.

Durante el funeral, a pesar del dolor que sentía, no tuve más remedio que guardar la compostura. Mi mundo poco a poco se iba derrumbando, mientras enterraban el féretro vacío; no podía entender cómo es que mi hermana la única persona de mi familia que podía entenderme, ya no

estaba en él.

Con el pazo de los días comencé a deprimirme cada vez más y más. Aunque no lo digirieran en voz alta, yo sabía que mis padres deseaban que yo hubiera sido y no ella. Estuve en este estado unas cuantas semanas hasta que un día ya no aguanté más ... así que me escondí en mi casa del árbol y me tragué todo el frasco de pastillas para dormir de mi madre.

Mientras moría pude ver a un ángel ...el cual se acercó a mí y provocó que vomitase...aunque algo atontado poco a poco me fui despertando....

-qué bello ángel -le dije mientras aun estaba atontado

La niña algo desconcertada solo me sonrió y acostó mi cabeza sobre su regazo. Me sentí tan a gusto en su regazo, que casi me quedo dormido nuevamente, pero antes de hacerlo la niña me golpeo la frente.

-si te duermes te morirás, por tanta pastilla que comiste -dijo la niña en un tono bastante serio

-que no vez que es lo que trato de lograr

-que imbécil eres y yo todavía que me tomo la molestia de salvarte

-pues nadie te lo pidió, niña entrometida

-entrometida tu abuela, le diré a tus padres lo que estabas haciendo

-como si les fuera a importar

-obviamente que les va a importar son tus padres

-pues a los míos yo no les importo

-bueno si no quieres que les diga a tus padres, dime a quien si le puedo decir

-le puedes decir a mi nana Agustina

-okey ... y como la encuentro

-esta en mi casa

-y donde vives

-en ...pues la verdad no se me la dirección de mi casa, pero si se como

llegar si me ayudas a pararme te digo

-la que te esta haciendo los favores soy yo lo sabes

-sí, pero que mejor oportunidad para conocer a una niña tan bonita

-que tonto eres lo sabes, esto es algo serio - lo dijo mientras me ayudaba a parar

-si lose, pero quería relajar un poco el ambiente

Mientras caminábamos a mi casa y el efecto de las pastillas pasaba podía notar con mayor detalle cada aspecto del rostro de aquella linda chica... y rápidamente me di cuenta de que nunca había visto una niña tan bella como esa.

Entre más nos acercábamos a mi casa notaba, como le expresión relajada de la niña cambiaba a una que mostraba cierta preocupación y algo de miedo. Cuando llegamos mi nana se encontraba afuera barriendo.

La niña me entrego a mi nana y le dijo lo que había ocurrido y se fue casi huyendo. Antes de que se fuera la invite a comer algo en agradecimiento y ella se negó.

-ALGUN DÍA NOS VOLVEREMOS A VER -le grite mientras ella se alejaba

Ella solo volteo y me sonrió.

Después de esto mi nana me subió al auto y me llevo hasta el hospital más cercano donde el doctor al saber mi caso me ordeno un lavado de estómago.

Durante mi cirugía no paraba de soñar con aquella niña.

Cuando me desperté un par de días después, me queje un poco con el doctor por la cicatriz tan grande que me dejo, a lo que el solo respondió que con el tiempo se iba a hacer más pequeña y si no lo hacia que viniera para la cirugía estética.

Antes de que el doctor saliera de mi habitación le pregunte si había visto que alguien a visitarme además de Agustina, él no me contesto nada y salió de la habitación. Esa respuesta para mí fue suficiente.

Después de unas semanas me dieron el alta y aunque no esperaba ya nada de mis padres esperaba mínimo que mi nana viniese a recogerme, pero grande fue mi sorpresa cuando el que me vino a recoger fue un

señor bastante grande vestido en un extraño esmoquin negro.

El hombre movió mi silla de ruedas hasta la salida del hospital donde me ayudo a caminar hasta el auto; el cual era completamente negro y polarizado. También me ayudo a subirme a este, siendo bastante cuidadoso para que no se me abriesen las puntadas.

Mientras avanzábamos no tarde mucho tiempo en darme cuenta de que no nos dirigíamos a mi casa, trate de preguntarle al hombre adonde nos dirigíamos, pero este simplemente me ignora.

Estuve en ese carro por poco más de una hora. Hasta que llegamos a nuestro destino el castillo Craigmillar, bueno eso creía ya que estaba muy oscuro como para ver bien, a pesar de que no pasaban de las tres de la tarde lo cual se me hizo demasiado raro.

El hombre me ayudo a llegar al castillo y ya dentro del castillo el hombre movió el cuerno de una estatua de unicornio y al hacerlo se abrió un pasadizo secreto, por el cual tuve que entrar solo ,ya que el hombre se negó a acompañarme.

Camine casi a ciegas por un largo pasillo de piedra, con no más luz que la de mi celular un nokia c7. Cuando llegué al final del pasillo, me tuve que tallar los ojos, no podía creer que estaba mirando el que parecía ser el último huevo de dragón. En cuanto lo toque pude sentir como la adrenalina recorría mi cuerpo.

Tome el huevo y Sali de ese horrible pasillo. Antes de subirme al auto el hombre me entrego una carta de mis padres, la cual me informaba que terminaría mi primaria y haría mi secundaria en el colegio internado Aspen, el cual se encontraba en Madrid, también me ordenaba continuar con mi entrenamiento de cazador; pero no decía nada acerca de lo que tenía que hacer con el huevo. Aunque conociendo las historias tenía que consumirlo, para obtener poderes de cazador. Decidí que no comería el huevo hasta no instalarme en la escuela.

El hombre me llevo hasta el aeropuerto de Edimburgo; donde mi nana ya se encontraba con mi equipaje y mis boletos.

Agustina estuvo conmigo hasta que fue la hora de irme, la abraza lo más fuerte que pude y le prometí que volvería en el verano.

El vuelo no estuvo tan mal como esperaba, el ser rico tiene sus ventajas, como la primea clase en los aviones.

A comparación del de Edimburgo el aeropuerto de Madrid era mucho más grande, además se podía notar que este era muchísimo más multicultural y moderno. Estaba disfrutando bastante mi llegada, cuando me percate de

que era un niño de diez años estando solo en una de las ciudades más pobladas del mundo y lo peor era que no solo estaba poblada por humanos y que era el único heredero de una de las 7 familias más odiadas por los monstruos. Comencé a pensar que mis padres me habían enviado aquí, para que un monstruo hiciera el trabajo sucio de acabar con su vergüenza familiar, ósea yo.

Tenia que ponerme a salvo así que de inmediato me puse a buscar la salida de ese enorme lugar, y cuando al fin la pude encontrar me di cuenta de que mis padres no me habían abandonado por completo, ya que mi tía Liana Elphistone la hermana de mis padres se encontraba esperándome afuera.

En el momento que vi a mi tía Liana comencé a pensar que tal vez la vida aquí sería mejor que la que tenía en Stirling. Ya que a diferencia de mi madre, tía Liana era muy cariñosa y dulce conmigo pero que esa personalidad dulce no los engañe a la hora de cazar monstruos es una verdadera máquina asesina de hecho ella es tan fuerte que cuando tenía 15 años en 1985 durante una casería sus poderes se descontrolaron y causo un "pequeño" incidente en la capital de México que por suerte las influencias de mis abuelos pudieron encubrir diciéndole al pueblo que era un "terremoto".

Capítulo 4

El día que conocí a el tonto de Logan fue un día como cualquier otro aquí en Bucarest, pero de haber sabido que conocerlo marcaría el resto de mi vida, tal vez lo hubiese tratado un poco mejor...

Y quien soy yo, se preguntarán pues mi nombre es Daniela Fraser y toda mi vida la he pasado aquí en Bucarest, bueno eso creo; ya que hace menos de diez años, la que era mi casa se incendió y durante este fui golpeada en la cabeza con una biga. Lo cual me dejo en coma durante seis meses y cuando desperté no tenía ningún recuerdo, ni siquiera me acordaba de mi nombre.

Los doctores le dijeron a mi padre, que tal vez las fotografías me ayudarían a recordar algo, pero lastimosamente todas las fotos se quemaron. Me dolió mucho esto porque ni siquiera quedo una de mi madre, la cual murió en el incendio. Me daba una rabia no poderla recordar.

Con formé los días y meses pasaron mi padre me fue revelando partes de mi pasado, hasta que un día me dijo que nuestra familia pertenecía a una sociedad secreta de cazadores de monstruos; a lo cual al principio no le creí hasta que el me mostró sus habilidades de controlar aire y me enseñó nuevamente a usar los míos . Lo cual fue algo bastante difícil para mí ya que según mi padre, mi personalidad a pesar de ser seria y algo fría dentro de mi existe más un corazón de fuego que uno de viento y no solo eso dificulto mi enseñanza, ya que padezco una enfermedad que me impide salir después del crepúsculo o cosas muy malas podrían ocurrir.

Volviendo a como conoci a Logan .Todo comenzó ese trece de diciembre, que como era mi costumbre ,desde hace cuatro años iba a realizar las compras navideñas, en las cuales me llevaba todo el día; y como cada año llevaba una lista con lo que cada uno de mis amigos y familiares me habían dicho que querían. Para mis amigos de la escuela eran cosas sencillas como peluches, dulces etc. Lo complicado era para mi familia y amigos cazadores que ellos no se conformaban con esas trivialidades, la mayoría pedía cosas que solo se podían encontrar en algunos sitios del submundo , aun así pude conseguir casi todo antes de que se me hiciera tarde, lo único que me faltaba era el regalo de mi novio, el cual quería un "zafiro Fénix"; así que antes de que oscureciera corrí a cada una de las joyerías del submundo pero parecía que en ninguna había, hasta que en la ultima joyería a la que entre uno de los empleados me aconsejo ir a una tienda de suministros mágico que ahí era más probable de que estuviera.

Tal parecía que no era la única que buscaba un Zafiro Fénix ya que en cuanto el empleado me dio el consejo ,alguien más salió del local rumbo a la tienda de suministros.

Llegamos al mismo tiempo a la tienda y dijimos.

-de casualidad tiene Zafiros Fénix -lo dijimos al mismo tiempo lo cual provoco que el vendedor se asustara un poco

-creo que aun me queda uno en la bodega -dijo el vendedor algo nervioso

-bueno señor podría vendérmelo a mí que es una emergencia -dijo el hombre/chico/señor no sabía realmente como catalogarlo debido a sus feos y poco cuidados barba y bigote

-no mejor véndamelo a mi que le pagare el doble por el

-entonces yo pagare el triple, que el dinero no me es problema

-se le nota que no eres un caballero,para dejar ganar a una chica -se lo dije en desesperación, no me quedaba demasiado dinero como para subir mi oferta

-y a usted señorita se le nota que ya no le queda dinero o me equivoco

-eso no es de tu incumbencia ... ivagabundo!

-seré un vagabundo, pero al menos tengo dinero, no como otras señoritas que se jactan de pomposas, cuando en realidad no tienen ni donde caerse muertas

Nuestra discusión duro por algo de tiempo hasta que ...

-ya cálmense que me corren a los demás clientes -grito el vendedor harto de nuestra pelea

-saben que, solo le venderé el Zafiro a aquel que resuelva el siguiente acertijo -lo dijo en un tono molesto

Qué bueno pensé, yo siempre había sido buena para resolver acertijos, así que para mí sería pan comido.

- ¿Qué es aquello que te pertenece, pero el resto de las personas lo usan más que tú?

- fácil, el cariño -le respondí de inmediato

-jajaja...que tonta ...la respuesta es el nombre

-eso... es correcto

El vendedor le entrego el Zafiro y el chico se marchó de inmediato. Corrí lo más rápido que pude para alcanzarlo, lo cual logré.

-por favor ,me podrás revender el Zafiro, te prometo que te daré mañana cuatro veces el dinero que pagaste hoy

-mira niña, si el Zafiro fuera para mí, con mucho gusto te lo daría gratis, pero es de alguien que lo necesita más que tú y que yo -lo dijo bastante apenado

-por favor, con el dinero que te daré por el podrás comprarle a esa persona ocho de esos, solo tendrías que esperar al siguiente encargo y ya

-es que tu no entiendes, los zafiros fénix son muy escasos, y de aqui a que surtan más pueden pasar varios días,semanas y hasta meses, y no me puedo arriesgar tanto

-idiota

-sabes que, me has hecho perder mucho tiempo y se nota que no lo vales así que me retiro ...hasta nunca malcriada

El maldito abrió un paraguas negro y siguió su camino. Que creepy pensé quien abre un paraguas cuando no hay ni una nube a la vista; y para mi desgracia él tenía razón, ya que cinco minutos después de que se fuera comenzó a llover a cantaros.

Me refugie de la lluvia dentro de un restaurante, y lamente haberle dado la tarde libre a mi chofer. En el restaurante una mesero duende tomo mi orden; y fue bastante amable, hasta que se dio cuenta de que era cazadora; cuando esto ocurrió ella fue por el gerente, el cual también era un duende y entre los dos me echaron del lugar.

Rapidamente busque otro lugar para refugiarme ,pero a todos los lugares que iba me hechaban en cuanto se daban cuenta de que era una cazadora.

No fue hasta que encuentre una pequeña cafetería al estilo frances que pude refugiarme. En dicho lugar las meseras eran bastante amables y lindas, tanto que parecían pequeñas y lindas muñecas de porcelana.

La estaba pasando bastante bien pero justo en el momento que llego mi té ,entro al lugar el bagabundo de hace rato.que quedra aqui pense de inmediato y como si se tratase de un acosador el bago se sento en la misma mesa que yo.

-que haces aqui ...acaso me estas acosando

-para nada

-y por que te sientas en esta mesa

-ya te diste cuenta que todas las demás mesas estan llenas ,y para mi desgracia la unica silla disponible es la que esta frente a la tuya

-y por que no te vas y vuelves cuando no haya gente

-porque si lo hago me perderia del espectaculo

-¿cual espectaculo?

-el que ocurre aqui cada 13 de diciembre ...enserio no sabias...pues que cazadora tan mala resultaste

-como sabes que soy cazadora

-puedo oler a los mios a un kilometro de distancia

-asi que también eres cazador...y como te fue tratando de refugiarte de la lluvia , te corrieron de muchos lugares

-no para nada, de hecho la dueña del restaurante de los duendes me regalo un plato de panqueques ...no me digas que a ti si te hecharon

-eso no es de tu incumbencia ...baka -lo dije bastante apenada

-asi que aparte de mimada ,me resultaste otaku

-yo no soy ,una tonta otaku

-pues esa palabrita en japones dice otra cosa-lo dijo mientras se reia

por esa conversación con el bago se me había olvidado completamente mi té ,pero justo cuando le iba a dar el primer sorbo , el puso dos de sus dedos en mi taza y no permitio que esta llegase a mi boca.

-hagas lo que ,hagas no bebas ni comas nada aqui

-ya pague 5 euros por esto

-eso no importa con tal de que no te la bebas, yo te pago la cena

-en donde, por que aqui en el submundo no me dejan entrar a ningun restaurante más que aqui

-yo conosco un sitio ,es muy bueno ,donde si podras entrar

-esta bien ...pero dime por que no puedo beber mi té

-te dire despues del espectaculo solo confía en mi

Como confiar en alguien que acababa de conocer, pero por su expresión si parecia de confianza.Asi que confie.

Una media hora más tarde comenzo el show, las pequeñas meseras se rompieron como si fueran cascarones y de ellas salieron unos seres humanoides de piel negra cual carbon,de ojos y cabellera de colores neon y a las de mariposa. Los pequeños seres eran simplemente hermosos.

Pero el show se arruino cuando de uno en uno los clientes del cafe fueron quedando inconciente y conforme se iban desmayando ,los pequeños seres iban aumentando de tamaño , mientras cada uno de los clientes

-

Capítulo 5